

Beschreibung & Information

Telefon: +43 (0)5 7255 - 20519
Fax: +43 (0)5 7255 - 20599
E-Mail: fachentwicklung-pflege@salk.at

27.02.2017/mf

Pflegequalitätserhebung 2016

Am 08. November 2016 nahm das Uniklinikum Salzburg an einer internationalen Pflegequalitätserhebung teil. An der vom Institut für Pflegewissenschaft der Medizinischen Universität Graz in Kooperation mit der Universität Maastricht erarbeiteten quantitativen Stichprobenerhebung wirkten aus der SALK neun Universitätskliniken mit 26 Stationen mit. Für die Universitätsklinik für Unfallchirurgie des Landeskrankenhauses Salzburg war es nach 2015 die 2. Teilnahme an der Pflegequalitätserhebung.

Bei der Erhebung wurden drei verschiedene Arten von Fragebögen verwendet. Ein Fragebogen stellte Fragen zur gesamten Einrichtung, ein weiterer Fragebogen stellte Fragen zu den einzelnen teilnehmenden Stationen. Der dritte Fragebogen richtete sich direkt an die Patientinnen und Patienten und wurde von geschulten Erhebungsteams aus der Pflege erhoben. Die Erhebungsteams, die aus jeweils zwei Pflegepersonen unterschiedlicher Stationen bestanden, erhielten vor der Erhebung von der Fachentwicklung Pflege eine Einschulung zum Fragebogen.

Die Ergebnisse der Pflegequalitätserhebung werden derzeit von der Fachentwicklung Pflege beschrieben und analysiert.